

みんな笑顔の学校づくり

糠沢っ子

～教育目標～

「考える子」
「優しい子」
「元気な子」



子ども達の学ぶ姿

先週の金曜日は、今年度第1回目の授業参観、学年懇談会、PTA各委員会を実施することができました。

昨年度の3月に新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、授業参観を中止せざるを得ない状況から約2ヶ月弱が経ちましたが、今回、糠沢っ子の学ぶ姿を保護者の皆様にお見せでき、本当に良かったと感じています。

新学年になり、ホームページや学校・学年だより等で子ども達の様子はお伝えしているとはいえ、やはり、生の糠沢っ子の様子を見ていただき、子ども達のがんばりを感じていただくのが一番です。今回も保護者の皆様に感染対策をしっかりと守っていただいたことで、無事授業参観を実施できました。本当にありがとうございました。



さて、今年度のスタートにあたり、糠沢っ子一人一人が前向きに新年度のスタートを切ることができています。学校では集団での学校生活を継続するために、様々な工夫をし、日々考えながら活動を進めていますが、今年度は制限からくる閉塞感を感じないようにすることが目標です。そのためには、PTA全体会での会長さんからのお話にもあったとおり、保護者の皆様の協力が不可欠です。ぜひ、本校の活動に引き続きご支援とご協力をお願いいたします。

しらさわ学校運営協議会

さる4月19日(火)にしらさわ学校運営協議会が行われ、今年度の白沢地区コミュニティースクールがスタートしました。

以前からリーフレット等をお渡ししてお知らせしてきましたが、今年度から白沢地区4校合同で25名の委員の皆様と熟議を重ね、地域から学校を支援していただくことになりました。

今年度、育てたい子どもの姿として「**自他の多様性を認め、変化に対応し、自己実現に向けてねばり強く歩む子ども**」を目指す子ども像として設定しています。

この姿に近づくよう、今年度は「あいさつ」を基盤とした活動を進めていく予定です。

今後、委員の皆様との熟議を経て、保護者の皆様にもご協力をお願いしますので、その都度お知らせします。

よろしくお願いたします。



読書のすすめ①

今年も糠沢小学校では夢図書館のご協力をいただきながら、読書活動を推進していきたいと考えております。

今日は、「はらぺこあおむし」で有名なエリックカールの本「ホットケーキできあがり!」を紹介します。

朝一番にホットケーキを食べたくなったジャック。小麦粉、卵、牛乳…必要な材料を集めるのに一苦労。さて、ホットケーキは食べられたかな。

この本を選んだ理由は「おいしそうだから」です。ちょっとしたことが本選びのきっかけになりますね。



糠沢小学校

検索

今年も毎日更新しています

